
閉会挨拶（2024 年 9 月 26 日） 

 運輸総合研究所主席研究員・研究統括の藤崎です。 

閉会に当たり一言申し上げます。 

 まず、コメンテーターをして頂いた高崎経済大学の小熊先

生及び芝浦工業大学の岩倉先生に厚く御礼申し上げます。ま

た、長時間にわたりご参加いただいた多数の皆様、そして当

研究所の活動を支援いただいている日本財団に御礼を申し

上げます。 

今回プログラムのスタイルを見直した動機の一つに、初期

段階や中間報告段階のものを含めてなるべく多くの研究調

査の報告を行いたいという意識がありました。その意図は、

一つには、まとまった時間の中で当研究所の研究調査状況を

多数報告して知って頂きたいことと、同時に、これらの研究

調査に関して、途中段階であっても、あるいはむしろ途中段

階だからこそ、研究所外の方々から幅広く御意見などを頂戴

したいという気持ちもありました。本日報告した研究調査を

含め当研究所の活動全般について、この後の意見交換会で、

加えてアンケートでも、お気づきのことなどを是非お聞かせ

頂きたいと存じます。 

また、大変有難いことに、研究報告会には、継続して御参

加頂いている方も多数いらっしゃいます。次回は 2 月頃の



日程で調整中の今後の研究報告会についても、是非参加頂け

ればと存じます。また、今まで一度も参加したことがない、

あるいは当研究所のことをあまり御存知ない方々にも、研究

という自由な立場での知見の交流のきっかけとして、お声掛

けをいただければ幸いです。私どもも、それに相応しい研究

報告会のプログラムを企画して参りたいと存じます。 

  

 

 私からは以上です。この後、事務局から今後の予定のお知

らせがあります。 

本日は、最後までご参加いただき、誠にありがとうござい

ました。 


